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今次特區政府所提出的「政改方案」我個人認為是可取的，2017

行政長官選委團增加 400 人至到 1,200 人、立法會議席增加 10 席至到 70 席的

安排都有進步的。我個人是贊成保留功能組別的議席，但是決定怎樣保留呢？

應該大家是求同存異地找出一個合適的方式方法才至為重要。用 3 佰幾萬選民

一人一票選出行政長官！立法會需要再增加議席！改變用 405 位區議員互選的

方式，當然都是可以！不過將一個「大香港」的思維理念用一步到位的「民主

普選」方法嘗試去改變「基本法」的「循序漸進」政策原則，那麽是不是不切

實際的想法呢？亦會不會是阻擋著「政制改革、民主普選」發展的每一步呢？ 

香港因獨特歷史背景而回歸中國，97 回歸的時侯，我始終相信一個

理念，就是離去的政府無理由令到香港未來日子會更好，而回歸到自已的國家

後，中國亦無理由令到香港未來日子會更差。回歸後的香港，中國政府擁有國

家主權是一個事實，而國家用了好大的力量去令「一國两制」落實和令香港「繁

榮穩定」亦都是一個事實。 

我們終日用「政制改革」的什麽時間表，或這是什麽路線圖來吵吵

鬧鬧。二十幾年來我只見到的就是政治本錢原因！至於是一塲鬧劇的什麼「五

區總辭、變相公投」更視「國家主權、一國兩制」跟「基本法」為無物。大家

究竟有無擔心過會令到香港社會做成更大內耗和發展障礙呢！而香港亦會不

會慢慢步入「台灣陳水扁、撕裂族群式」的「社會困境」呢？大部分香港人是

相信「民主自由」的，但大多數人亦不會支持「民主傲慢」的。所以大家少一

些批評、多一些的包容，盡量提出自已認為是最好的意見。特區政府只要多一

些聆聽、少一些的官僚，我好相信香港人是有能力、有遠見、會有智慧地解决

所有社會問題，並一定能為香港再次經濟騰飛作好籌劃準備。 
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